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Ratsversammlung 
 

  

Änderungsantrag-Nr. VII-A-09109-ÄA-02 
 
Status: öffentlich 
 
Eingereicht von: 
Fraktion DIE LINKE 
 
 

Stammbaum: 
 

VII-A-09109 Jugendparlament/Jugendbeirat 
 
 

VII-A-09109-VSP-01 Dezernat 
Stadtentwicklung und Bau 
 
 

VII-A-09109-ÄA-02 Fraktion DIE LINKE 
 

Betreff: 
Flickenteppich bei Tempo 30 in der Könneritzstraße beseitigen 
 
 
Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten): 
Gremium 

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin 

Zuständigkeit 

   
SBB Südwest 15.04.2024 Anhörung 
FA Stadtentwicklung und Bau 16.04.2024 Vorberatung 
Ratsversammlung 24.04.2024 Beschlussfassung 

 
 
Beschlussvorschlag 
Der Beschlussvorschlag wird wie folgt ersetzt: 

1. Der Stadtrat nimmt das positive Prüfergebnis zur Kenntnis. 

2. Aufgrund der Vielzahl von dringenden und bereits durch den Rat priorisierten 
Arbeitsaufgaben im Sachgebiet der Lichtsignalanlagensteuerung, wird geprüft, ob durch 
externe Ausschreibungen die Berechnung der "Zwischenzeiten" der Lichtsignalanlagen auch 
durch externe Dienstleister erfolgen kann. Alle Maßnahmen zum Schutz der 
Wohnbevölkerung sind hierbei prioritär zu behandeln.  
 
Sachverhalt 
 
Aus dem VSP geht hervor, dass die Aufgabe aufgrund von Personalengpässen und gefüllten 
Zeitplänen trotz bereits erfolgter Prüfung um mindestens zwei Jahre aufgeschoben werden 
muss. Der Vorschlag aus Beschlusspunkt 2 soll dieser Situation kurz- und mittelfristig Abhilfe 
schaffen. 
 
Neben den offenen Maßnahmen aus dem Lärmaktionsplan und der Könneritzstraße trifft dies 
auch auf die Wolfgang-Heinze-Straße, die Arthur-Hoffmann-Straße und die Karl-Heine-
Straße zu (siehe VII-F-09394-AW-01 und VII-F-09562-AW-01 
 
Anlage/n 
Keine 
 


